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An: Ruhe, Christian (= 14  Ratsbüro
Betreff: Anfrage zur Digitalisierung

172. Nov. 2021

Sehr geehrter Herr Ruhe,

für den Bereich der Digitalisierung, hier wohl für den Hauptausschuss hätte ich folgende Anfrage. Ich würde Sie
bitten diese Anfrage dem Fachbereich zuzuleiten und womöglich bereits für den nächsten Ausschuss eine
Antwort zu erstellen.

Derzeit soll es so sein, dass die Mitarbeiter der Stadtverwaltung Homeoffice Lösungen anhand Team
Viewer vollzogen werden. Ein Büroarbeitsplatz im Verwaltungsgebäude bleibt hiermit blockiert und eine Flexibilität
der Arbeitsplätze, bspw. "shared desk“ wären hier nicht wirklich möglich.
Für das zukünftige Arbeiten der städtischen Mitarbeiter am so genannten TeleArbeitsplatz, auch im Hinblick auf ein
neues Stadthaus, würde mich interessieren, wie die künftige IT Lösung der Stadt aussehen könnte, bspw. über VPN
Verbindungen oder über virtuelle Maschinen, wie bspw. CITRIX.

Vielen Dank und Freundliche Grüße

Collin Eschbach

\ @gruenebergischgladbach.de
Mobil:


